
一 般 質 問 ＜ 代 表 ＞ 発 言 通 告 書

令和６年２月１４日

長久手市議会議長 殿

会派名 香流

長久手市議会議員 なかじま和代

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付

代 表 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

令和６年度 市長施政方針及び予算編成について

⑴ 「子どもがすくすく育つまち」について

ア 新たに設置する「こども家庭センター」は、具体的に

はどのような組織か。

イ 「引き続き保育園の待機児童対策に取り組む」との

ことだが、具体的に何を実施するのか。

ウ ３歳未満の子どもを保育園に預けず、家庭で保育す

る世帯や、小学生で「ながくてひろば」「学童保育所」

を利用しない世帯に特化した支援を行わないか。

エ 教育大綱を見直す予定はあるか。

⑵ 「高齢者に優しいまち」について

ア 災害時に自力で避難することが難しい高齢者等の個

別避難計画に「避難行動要支援者管理システム」を導入

し、どのように活用するのか。

イ 福祉避難所の増設が必要ではないか。

ウ 「介護予防事業や集いの場等、既存の取組の充実の

検討を進める」とは、具体的に何をするのか。

⑶ 令和６年度当初予算について

ア 市長から「古民家については古戦場公園へ移築しな

い。令和６年度、移築費を計上しない。」との説明があ



った。決定に至る経緯ではなく、今後の古民家の取り扱

いについて、市長の見解はどのようか。

イ 中央図書館の図書購入費として１，７００万円が計

上されている。市長は議員時代に再三にわたり予算額

２，０００万円までの増額を要望していたが、１，７００

万円のままで良いのか。

ウ 公共交通ネットワーク改善事業について、東部地域

で予定しているデマンド交通の導入に向けた実証実験

の対象者は誰か。

２

一般廃棄物（ごみ・生活排水）処理基本計画について

⑴ もえるごみ袋増額の方針は、どのように整理したのか。

⑵ ごみ処理施設（晴丘センター）について、広報ながくて

令和５年１２月号で「稼働から３０年以上が経過し、約

１０年後に施設の寿命を迎えます。」とお知らせがあっ

た。晴丘センター建て替えのスケジュールや負担金につ

いては、どのように周知していく予定か。


